

Destaca Delfina Gómez logros del primer año en Naucalpan

La gobernadora anunció que tomará las acciones necesarias en **Ecatepec, Tejupilco y Valle de Chalco para mejorar el bienestar de las personas afectadas**

REBECA JIMÉNEZ

Naucalpan, Méx.- Los avances en la construcción del Mexicable de Naucalpan y la modernización de la Estación de Transferencia Modal (ETRAM) del Metro Cuatro Caminos, fueron temas que resaltó la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez en su Primer Informe Regional de labores.

En el estadio de la Unidad Cuauhtémoc del IMSS en Naucalpan y ante miles de personas, la gobernadora rindió su Primer Informe Regional de actividades, entre porras del Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México (SUTEyM) y de maestros mexiquenses.

Además de Naucalpan, Gómez Álvarez indicó que rendirá informes regionales en Ecatepec, Tejupilco y Valle de Chalco.

Desde Naucalpan destacó la austeridad de su administración, la cual ha permitido destinar un gasto histórico de más de 13 mil millones de pesos para los programas sociales, esto es 13 por ciento más que el año anterior.

“En este primer año nos hemos distinguido por ser un gobierno austero y republicano, que cuesta

DELFINA GÓMEZ
Gobernadora

“Hemos enfocado el presupuesto en atender las necesidades más urgentes de la población. Estoy convencida de que, para lograr el bienestar, debemos trabajar juntos”

menos y está al servicio de la ciudadanía. Hemos enfocado el presupuesto en atender las necesidades más urgentes de la población. Estoy convencida de que, para lograr el bienestar, debemos trabajar juntos, con honestidad y siempre de la mano del pueblo”, afirmó Gómez Álvarez.

El Mexicable III que irá de las Chamapas al paradero del metro Cuatro Caminos, lleva un avance del 20%, indicó Delfina Gómez, obra de la que “en agosto venimos a dar el banderazo” de lo que será un transporte seguro, integral y accesible, aseguró la gobernadora

quien se comprometió a revisar esta obra para que esté concluida en poco tiempo.

Además, la mandataria mexiquense reiteró el compromiso de lograr la transformación del ETRAM 4 Caminos, con una inversión de mil 600 millones de pesos, del que ya está en operación el paradero o Mexipuerto sur y el norte está pendiente. Obras que al mencionarlas propició el aplauso de los asistentes.

En materia de salud, Delfina Gómez subrayó la incorporación de 9 millones de mexiquenses que no cuentan con seguridad social al esquema IMSS-Bienestar. Asimismo, anunció la próxima terminación de hospitales que quedaron inconclusos, especialmente el de Tlalnepantla que lleva un avance del 73%, así como los municipios de Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Tepotzotlán y Zinacantepec.

En cuanto a las tormentas que han afectado al Estado de México, Delfina Gómez señaló especialmente los estragos en Atizapán de Zaragoza, Tlalnepantla y Naucalpan donde al recorrer la zona, en torno a la presa Los Cuartos, ordenó a Protección Civil que realizara un estudio profundo sobre el estado de este embalse ante el temor de

la ciudadanía de que presentara cuarteaduras, no obstante Protección Civil determinó que no hay riesgo alguno.

Además, tras los deslaves la gobernadora informó que las autoridades estatales realizan un análisis del estado que guardan escuelas de Naucalpan de la zona de Los Cuartos, para analizar una eventual evacuación o reubicación; pues se trata de garantizar que haya seguridad, no solo en los centros educativos sino para toda la población.

Ante la prevalencia de “baches por todos lados”, pues hay caminos y carreteras en muy malas condiciones, la gobernadora mexiquense pidió a las Secretarías de Finanzas y de Movilidad que diseñen un programa especial con apoyo de la presidenta de la República -Claudia Sheinbaum- para pavimentar.

En enero, con el cambio de alcaldes -en su mayoría de Morena- se sumarán esfuerzos para mejorar los caminos y resolver el problema del agua.

“Muchas de las manifestaciones que tenemos no sólo en Naucalpan”, sino también en Atizapán de Zaragoza y Ecatepec de Morelos son por falta o escases de agua”, reconoció la mandataria estatal Delfina Gómez Álvarez. ●

Con austeridad y contención del gasto se cumple sin asumir deuda pública, afirma gobernadora

En su Primer Informe Regional ofrecido en Naucalpan, Delfina Gómez, precisó que se destinó un gasto histórico de más de 13 mil millones de pesos a programas sociales.

Alicia Rivera

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez, destacó que mediante una política de austeridad y contención del gasto se han mantenido niveles de inversión pública sin contraer deuda, además que en este

año se recaudaron 269 mil millones de pesos, lo que refleja el compromiso de los contribuyentes con su administración.

En su Primer Informe de Gobierno que ofreció en Naucalpan, precisó que se destinó un gasto histórico de más de 13 mil millones de pesos a programas sociales, que significa un 13 por ciento

más que el año anterior.

Explicó que la recaudación aumentó en 3 mil 200 millones de pesos, en relación con el anterior año fiscal, por lo que reconoció el nivel de compromiso de los contribuyentes y aseguró que esos recursos se regresarán en obras y acciones de gobierno más apremiantes.

Preciso que se entregaron a los municipios un adicional de 8.3 por ciento de participaciones estatales y federales, en comparación con el periodo anterior.

Salud

En materia de salud, subrayó la incorporación de 9 millones de mexiquenses que no cuentan con seguridad social al esquema IMSS-Bienestar. Asimismo, anunció la próxima conclusión de hospitales en Tlalnepantla, Ecatepec, Tepotzotlán y Zinacantepec.

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez, habló del lanzamiento de la primera línea eléctrica del Mexibús, que atiende a más de 2 mil 600 usuarios por día,

conectando al municipio de Ecatepec con la Ciudad de México en 40 minutos; así como la eliminación del cobro por transbordo entre líneas de Mexicable y Mexibús; y la gratuidad de este servicio para usuarios con discapacidad, menores de cinco años y adultos mayores.

Entre las obras en curso, mencionó el avance del 83 por ciento de la construcción del Trolebús Chalco-Santa Martha, que reducirá el tiempo de traslado de 2 horas a 35 minutos para 3 millones de personas que se trasladan de la zona oriente de la entidad hacia la Ciudad de México.

También se trabaja en la ampliación del Tren Suburbano, que conectará Buenavista con el AIFA en 39 minutos, beneficiando a 120 mil personas por día.

Finalmente, la titular del Ejecutivo estatal informó sobre la promulgación de la "Ley de Movilidad y Seguridad Vial del Estado y sus Municipios", que regulará las unidades de transporte público para ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía.



En Naucalpan, donde rindió su Primer Informe Regional de Gobierno, Delfina Gómez Álvarez destacó la austeridad de su administración la que ha permitido mantener el gasto de inversión pública sin contraer deuda.